

# DERRIBANDO MITOS Y CREENCIAS

(ESTA ES UNA TEORÍA (ANTOJADIZA) DE LA EVOLUCIÓN DEL HOMBRE-MONO)

**Esta es una versión totalmente diferente a la Historia Universal del Hombre.** Se dice que el **hombre** es un animal. Se dice que el **hombre** por la naturaleza de su origen tiene complejo de mujeres. Se dice que el **hombre** es machista al cubo. Se dice que el **hombre** es más inteligente que la mujer. Se dicen tantas cosas **¿Pero la realidad es otra?**

Hace más de dos mil quinientos millones de años que el **hombre** hizo su primera aparición en África, desde esa época el **hombre-mono** fue sufriendo el descoloramiento de su piel a consecuencia de vivir en las cavernas y posterior ingreso a la superficie, la falta de sol y luz natural hizo que sufriera alteraciones en la pigmentación de su piel, igualmente el descoloramiento de sus cabellos, (albinos) eso fue producto de cuando hicieron abandono de las cuevas, las posteriores generaciones se fueron adquiriendo otras tonalidades en su piel, como igualmente el color natural de sus enmarañadas cabelleras.

Desde esa época los **Trogloditas** se arrastran por la tierra caminando en dos patas, consecuentemente el **hombre** de las cavernas es el único animal con raciocinio, este tipo de **hombres** semi civilizados ha logrado sobrevivir pese a las inclemencias del ciclo de formación de la madre naturaleza, convirtiéndose en un constante y agudo

Cazador, para cazar mejor y poder defenderse se unieron para distribuir el producto de la cacería, una cosa es cierta y es que no todos los cazadores volvían a la cueva, muchos de ellos morían en el intento, los sobrevivientes se hacían dueños de las pertenencias de los fallecidos, que no era otra cosa que su garrote y la hembra con sus retoños.

Esto le permite mantener y compartir su alimento con otras hembras, la que por su naturaleza de su físico no pueden cazar (en apariencias). Desde esa lejana época la mujer siempre ha dependido del hombre para obtener su alimento y poder sobrevivir entre los más fuertes.

Yo pienso que, no es que la mujer no pudiera cazar, ella aprendió la técnica viendo como los machos cazaban, seguramente ella aprendió como se hacía, (talvez diferente a la de los **hombres**) pero ella se sabía una excelente cazadora, y si no lo hacía era simplemente por que no quería competir, con mucha inteligencia dejaba que el macho trabajara para ella.

Desde esa época ya existían las mujeres que la escritora Argentina Esther Vilar menciona en su libro **“EL Varón Domado”** la vida y el destino de los hombres quedaba en poder de las mujeres (poder femenino), yo pienso que nosotros los descendientes del hombre mono, hemos tenido que pagar el precio por la debilidad DE NUESTROS ANTEPASADO hacia el llamado sexo débil (QUE IRONIA).

Por su deseo y necesidad de sobre vivencias se agruparon, pero pronto nacieron las rivalidades y constantes peleas por el alimento, se separaron formando tribus, o castas antagonistas entre si, hasta formar verdaderos clanes para irse a vivir en campamentos cada vez más lejos uno de otros grupos, hoy día son uno de los grupos sociales mas importante de los territorios en disputa, el **hombre** en su evolución ha conservado su instinto animal manteniendo la costumbre de sus antepasados los cavernarios.

Su compañera es para el una presa cazada por lo tanto le corresponde, su instinto animal le dice que ningún otro animal (hombre) intentara robarle su presa, por que el ya marcó su territorio (con el casamiento) naturalmente que pensar así es un error, por lo menos así lo entiende este moderno Otelo, lo que quiero decir es que algunos **hombres** no aprecian ni valoran lo que tienen hasta que lo pierden, aun siendo de su propiedad. (Pensando como cazador por supuesto).

¿Pero? hay especimenes de hombres que no respetan eso de **NO DESEARAS LA MUJER DE TU PROJIMO**. Por que existe una tendencia a querer lo que otro tiene, **la mujer ajena tiene un aire de apetencia sensual y provocativa para otro varón**, esto no es otra cosa lo que el cazador sabe apreciar en la coquetería femenina, muy propio de la mujer insatisfecha, claro que no se puede generalizar, simplemente por que la mayoría de las mujeres casada saben hacerse respetar y están preparadas para negarse a los requerimiento de algún descontrolado galán (decir NO).

Eso me recuerda que el **hombre** no conquista o no sabe conquistar a una mujer, digo esto por que es muy común escuchar decir **CONQUISTE A UNA MINA. El hombre conquista sólo si ella se deja conquistar**, me consta que la mujer es una fiera (cazadora) cuando se lo propone, especialmente cuando se trata de defender a sus cachorros (hijos) o su hogar, en otras ocasiones a expuesto su vida para defender a su **hombre** (caramba que tiene valor ese gesto) de ahí el dicho de **ES UNA MUJER DE ARMAS TOMAR.**

Ella ha demostrado su extraordinaria inteligencia al hacerle creer a su media naranja que el es el más **INTELIGENTE** especialmente cuando ella le dice a su atontado marido ¿por que buscas afuera lo que ya tienes en casa? Haciendo referencia que afuera tiene que pagar por que nada es gratis. **YO PREGUNTO. ALGUIEN PODRÍA PONER EN DUDAS LA INTELIGENCIA DE LA MUJER.**

**ARTESANOJF**